



MEDIDAS ■ EJECUTIVO AUTONÓMICO

Sanidad refuerza la partida para financiar 70 proyectos de investigación de Salamanca

■ Apoya 127 iniciativas nuevas en la Comunidad y aporta continuidad a otras 88 con 2,4 millones, 300.000 euros más que el año pasado

L.G.

La Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León ha incrementado en 300.000 euros la partida destinada a financiar proyectos de investigación a lo largo de 2011, hasta llegar a un presupuesto total de 2.403.803 euros, que se empleará en apoyar, mantener, incrementar y fomentar 215 proyectos de distinta naturaleza, 70 de ellos procedentes de equipos de investigación de Salamanca.

Esta partida económica se incluye dentro del capítulo de Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i) que la Consejería de Sanidad tiene comprometido para este año y que cuenta con un presupuesto global de 8,8 millones de euros.

Con estos 2,4 millones de euros se financian 215 proyectos en Biomedicina, Biotecnología y Ciencias de la Salud que se llevan a cabo en los centros de atención primaria y especializada, las universidades, las fundaciones científicas y las sociedades médicas que están repartidas por las nueve provincias de Castilla y León.

De los proyectos subvencionados en 2011, 127 inician su andadura a lo largo de este año, con una dotación conjunta de 1,47 millones, planteando así nuevas líneas de investigación, y los 88 restantes continúan trabajando en los programas iniciados en ejercicios anteriores, financiados con un total de 930.000 euros.

De los 127 nuevos proyectos, 70 se desarrollan con dependencia de los servicios de la Gerencia Regional de Salud. Así, 56 se llevan a cabo en los hospitales castellanos y leoneses (Gerencia de Atención Especializada) y en



Una investigadora salmantina durante el proceso de un estudio./ARCHIVO

la Gerencia Regional de Emergencias Sanitarias, y los 14 restantes en los centros de salud de la Comunidad (Gerencia de Atención Primaria).

Por provincias, en Ávila se desarrollan 8 proyectos; en Burgos, 16; en León, 28; en Palencia, 7; en Salamanca, 70; en Segovia, 10; en Soria, 4; en Valladolid, 64, y en Zamora, 2. Además, la Gerencia de Emergencias Sanitarias impulsa dos y las asociaciones sanitarias, cuatro, según recoge Ical.

PRIMEROS EN AYUDAS DE BIOMEDICINA. La Junta también apoya proyectos de Biomedicina, donde Salamanca, ha obte-

nido tres de cada cinco euros de la última partida para investigaciones en este campo. La Consejería de Sanidad ha financiado 30 proyectos que acaparan 344.328 euros de los 593.601 de la convocatoria, una cifra que supone el 58% del presupuesto de Castilla y León. Algunos de estos proyectos tienen carácter bianual o trienal, con lo que al montante global habría que añadir 66.717 euros más para 2012 y 8.676 para adquisición de material. Entre los proyectos que se beneficiarán de estas partidas se encuentra el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca.